

手話言語・障害者コミュニケーション交流セミナー の実施結果について

- 2023 年度普及啓発事業の一環として、広く県民に向けて障害に対する理解や配慮、コミュニケーション手段についての普及啓発を図るセミナー「手話言語・障害者コミュニケーション交流セミナー」を9月23日(土)に開催した。
- 開催後に参加者アンケートを実施しており、参加者からの意見をとりまとめ中。
- 今回は実施結果の概要を報告し、各コーナーの詳細や参加者からの意見等については第3回専門部会での報告を予定。

【開催内容】

- 中日新聞社主催の医療健康に関する総合展「第11回中日健康フェア」(9月23日(土)～24日(日)内のプログラムとして開催。

- ・タイトル『共生社会を目指して「壁」を壊す！
～様々な障害者コミュニケーションを学び、世界を広げよう！～』
- ・日時 2023年9月23日(土) 10時30分～12時00分
- ・会場 ウィンクあいち 大ホール
- ・参加者数
 - (1) 会場参加者数 107名(定員350名)
※210名から応募があったが、当日は107名の参加があったもの。
 - (2) 動画視聴者数 147名(予定)(定員150名)

【全体スケジュール】

時間	内容
10:30～10:35	オープニング・主催挨拶 等
10:35～11:15	北澤 豪トークショー「ごちゃまぜの共生社会を目指して」 ※トークショーの中で、北澤氏によるブラインドサッカーの実演、紹介
11:15～12:00	みんなで学ぼう！さまざまな、コミュニケーション方法

【当日の写真】

- (1) 会場、情報保障の様子(写真2枚)

※権利の都合上、写真は削除しております。

- (2) 北澤 豪トークショー「ごちゃまぜの共生社会を目指して」(写真4枚)

※権利の都合上、写真は削除しております。

- (3) みんなで学ぼう！さまざまな、コミュニケーション方法(写真2枚)

※権利の都合上、写真は削除しております。